

## Arief Junaidi Gerindra Dilantik Anggota DPRD Kota Kediri Periode 2024-2029 Naik Kuda

Prijo Atmodjo - [KOTAKEDIRI.OPINIPUBLIK.ID](http://KOTAKEDIRI.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 21, 2024 - 11:02



KOTA KEDIRI - Bukan Arief Junaidi kalau tidak melakukan cara yang unik dan menarik dalam menjalani peresmian dan ambil sumpah janji sebagai Anggota DPRD Kota Kediri masa bakti 2024-2029.

Kali ini, Arief Junaidi Anggota DPRD Kota Kediri dengan cara naik kuda diikuti

puluhan andong menuju Kantor DPRD Kota Kediri Jalan Mayor Bismo No.21 Kota Kediri. untuk menuju gedung DPRD guna mengikuti prosesi pelantikan

Sebelumnya, pada saat dilantik anggota DPRD Kabupaten Kediri juga melakukan jalan kaki menuju kantor DPRD Kabupaten Kediri mengikuti prosesi pelantikan lima tahun lalu.

Saat ini Arief Junaidi, anggota dewan terpilih dari dapil 3 Kota Kediri dengan menunggangi kuda dan topi apa Koboy untuk menuju gedung DPRD Kota Kediri.

Diawali sungkem kepada ibunya di Desa Jabon Kecamatan Banyakan, Kabupaten Kediri, Arief Junaidi kemudian bersalaman dengan para simpatisannya.

Selanjutnya Arief Junaidi menunggangi kuda, dan diikuti oleh belasan andong serta puluhan anggota komunitas sepeda motor RX King. Mereka berangkat dari Desa Jabon menuju gedung DPRD Kota Kediri.



Arief Junaidi mengatakan, ia sengaja menunggangi kuda menuju gedung DPRD Kota Kediri, karena kuda melambangkan kejantanan zaman terdahulu. Karena kuda sering ditunggangi oleh para ksatria dan para raja. Ia ingin menjadi pelayan dan mengabdikan diri kepada rakyat.

"Saya ingin seperti Bapak Prabowo yang gemar menunggangi kuda. Selain itu kuda melambangkan kejantanan. Karena kuda sering digunakan oleh orang-orang hebat untuk bepergian." Kata Arif Junaidi, anggota DPRD Kota Kediri terpilih.

Arif Junaidi sendiri, dalam pemilihan legislatif bulan 14 Februari kemarin, meraih suara 3000 lebih, dan berhasil lolos menuju kursi dewan Kota Kediri lewat partai Gerindra.

Partai Gerindra Kota Kediri sendiri, dalam pemilu Februari kemarin, meraih 4 kursi, di bawah perolehan partai PAN dan Golkar yang meraih 5 kursi.